

BENDECIDA POR EL Sr. ARZOBISPO E INAUGURADA POR EL Sr. PDTE., EL DOMINGO ULTIMO, HA QUEDADO AL SERVICIO LA CAÑERIA DE SAN PEDRO DE MONTES DE OCA

TOMO IMPORTANTES DISPOSICIONES EL COMITE DE OBREROS SIN TRABAJO

Acordaron pedir la pronta solución del problema eléctrico porque las compañías han ofrecido emprender varias obras

LOS ALUMNOS MAS DISTINGUIDOS DE LA ESCUELA "JUAN RUDIN"



Forman este grupo los alumnos que durante el año lectivo que está terminando han sabido distinguirse por su esfuerzo y aprovechamiento. Para ellos, así como para su director el profesor don Leovigildo Arias y su grupo de maestros, nuestras congratulaciones y aplausos

Llegan graves noticias sobre el avance de la malaria en algunos lugares del país

Ochocientos casos en el cantón de Santa Ana

Respecto a la campaña contra ella existen unos ochocientos en la malaria, recogidos ayer en el sos de paludismo. Los víveres de parámetro de adictos... En algunas otras poblaciones de más afectadas de paludismo. He república la malaria hace ces. Los informes recibidos de San José pero no tan grandes como Ana, acusan mayor gravedad en los lugares antes citados.

LEYLAND LINE

El vapor "DARIAN" saldrá de Puerto Limón el 28 del corriente mes para Puertos Europeos. A este vapor le seguirán otros cada quince días. Aceptan carga para Londres y demás puertos del Continente y ofrecen un servicio esmerado. Para más pormenores dirigirse a Felipe J. Alvarado y Cia. Sucs. S. A.

AGENTES

Alcanza a 2.500 el numero de los obreros sin que hacer en San José

El comité de los obreros sin trabajo se reunió en la casa de don Juan Bautista Chinchilla, la noche del viernes, para conversar acerca de cuestiones relacionadas con su situación de paralización. Acordaron lo siguiente: 1.—Nombrar una comisión para que se entreviste con los miembros de la junta nacional de electricidad instalados a que resulten en la forma más rápida posible los asuntos pendientes con las compañías. La razón de esta limitación es la siguiente: los directores de las empresas eléctricas han ofrecido a los obreros sin trabajos Reparación de la zona de la planta de Belén, en una extensión de cuatro kilómetros. — Construcción de una subestación en Hatillo. — Reconstrucción e instalación de otra maquina en la planta de Ica. Anonos. — Ampliación del edificio e instalación de una unidad en la planta de Belén. — Reconstrucción total de las instalaciones eléctricas de San José y pueblos vecinos. Las compañías podrán ocupar en estos trabajos no menos de doscientos individuos. 2.—Solicitar del secretario de fomento que inicie, cuanto antes, las obras de construcción de los edificios de las aduanas de San José y Pentarenas, estación del Pacífico y el de paquetes postales. 3.—Se nombró otra comisión para que se entreviste con los diputados exigiéndoles que activen la tramitación del empréstito de carreteras, en las cuales una vez que se inicie su construcción, podrán emplearse varios cientos de trabajadores. De un balance hecho por una comisión del comité de los "sin trabajo" se ha sacado en limpio este dato: los obreros (jornaleros y artesanos) que actualmente en San José no tienen ocupación suman dos mil quinientos.

Al ser abierta una llave, en la plaza pública, salta el chorro de agua en medio de la alegría de los vecinos

En el banquete, nuestro compañero el Sr. Vargas Coto hizo el discurso de ofrecimiento y contestó el Sr. Pdte. de la República poniendo de manifiesto el empeño del vecindario y particularmente la labor del Licenciado don Máximo Fernández

Al cabo de siete años de empeños y uno de trabajo material, el vecindario de Montes de Oca, tan importante, la de cañería inaugurada con toda solemnidad, ha realizado una obra de progreso, con asistencia del jefe del estado, el arzobispo de San José, el gobernador de la provincia, representantes de la prensa y varios altos funcionarios del ejecutivo. El pueblo en masa concurrió a las ceremonias cívicas y religiosas organizadas para celebrar el magno acontecimiento.

Autorizando un empréstito de cuarenta y ocho mil colones, por el congreso con la garantía del estado y de la renta de explotación de la cañería, habiéndose autorizado para iniciar, la obra y a ese efecto, la municipalidad de Montes de Oca, se leonó su representación a los señores licenciado Fernández, don Maximiliano Guzmán y don José María Nájera. Dona Maxima logró obtener el banco nacional de seguros aquil suma, presentándose en el país el único espíritu de solidaridad entre vecinos para robustecer la garantía, en la forma de una fianza común rendida al banco prestamista por estos caballeros: Ricardo de Fernández, Alberto Orfina, Manuel Montejo, Gabriel Vargas, L. Trejos, Fernando Trejos, Juan Dent, Fernando Montenegro y Ricardo Fernández.

Los festejos resultaron animados e interesantes. A las diez y media llegó el señor arzobispo en compañía de los canónigos Zuleiga (don Ricardo) y Canacho (don Fausto), a las once el presidente González Viquez con el gobernador de la provincia, señor Paro, y el arzobispo.

Historiando... El nombre que cooperó con su mejor esfuerzo a la cristalización del hémico empeño, fue el licenciado don Máximo Fernández, quien, muy a su pesar y por enfermedad, no pudo asistir a la inauguración de la cañería, circunstancia que fue lamentable para el pueblo y por los visitantes.

El material de cañería, lo donó el señor Castro diez mil colones. Y con el dinero de aquel préstamo, se iniciaron los trabajos. Acotado el fondo el congreso dio otro auxilio de veinticinco mil colones. La cañería está ya al servicio, pero para terminarla totalmente, faltan algunos detalles. Se han gastado cincuenta y cinco mil colones. Costará, terminada, setenta y tres mil colones.

La semana... Reunión en la plaza, recientemente decorada con guirlandas, en el quiosco, los huéspedes acompañados de vecinos prominentes de la población. Al frente, en dirección al templo, un pequeño ramal de cañería, formando un semicírculo, a dos veces de tierra. El arroyo, vestido de postal, mitra y báculo bendice la obra; después el jefe del estado da vuelta a una llave y saltan al aire, chorros de agua, el pueblo con gran entusiasmo, aclama al señor presidente, al señor arzobispo y a don Máximo Fernández.

Respecto a la campaña contra ella existen unos ochocientos en la malaria, recogidos ayer en el sos de paludismo. Los víveres de parámetro de adictos... En algunas otras poblaciones de más afectadas de paludismo. He república la malaria hace ces. Los informes recibidos de San José pero no tan grandes como Ana, acusan mayor gravedad en los lugares antes citados.

Nuestros empleados están trabajando para usted veinticuatro horas al día con el objeto de que en ningún momento le falte corriente eléctrica. COOPERE CON ELLOS Y AVISENOS CUALQUIER DEFICIENCIA DE SERVICIO QUE USTED NOTE EN SU CASA. ESTAMOS SIEMPRE A SUS ORDENES THE COSTA RICA ELECTRIC LIGHT & TRACTION Co., LTD.

El Te-Deum. — El Banquete. A continuación se celebró un solemne Te-Deum a gran concurrencia y voces, en acción de gracias al Todopoderoso por haber concedido al pueblo aquel beneficio, de la cañería. Después, el banquete, en casa de don Gabriel Vargas. Atendido con esmero por doña Julia Domínguez de Flores y señora María Teresa Arrieta que me ofrecieron el ocho por ciento anual con un dos por ciento

LEYLAND LINE. El vapor "DARIAN" saldrá de Puerto Limón el 28 del corriente mes para Puertos Europeos. A este vapor le seguirán otros cada quince días. Aceptan carga para Londres y demás puertos del Continente y ofrecen un servicio esmerado. Para más pormenores dirigirse a Felipe J. Alvarado y Cia. Sucs. S. A. AGENTES

COOPERE CON ELLOS Y AVISENOS CUALQUIER DEFICIENCIA DE SERVICIO QUE USTED NOTE EN SU CASA. ESTAMOS SIEMPRE A SUS ORDENES THE COSTA RICA ELECTRIC LIGHT & TRACTION Co., LTD.

Perció un niño atropellado por un camión en Taras. Lo paseaban en un carro de manos cuando ocurrió el accidente. El viernes último ocurrió en Taras, de Cartago, un trágico accidente de tráfico, en el cual perdió la vida un niño hijo de don Leonidas Macías; el niño era paseado, en un carro de mano, por la carretera que pasa frente a aquella población. De súbito apareció un camión de carga de servicio del gobierno, el cual atropelló al pequeño vehículo donde iba el niño Macías, quien recibió un golpe mortal, siendo recogido por sus propios padres en estado agonico, falleciendo, pocos momentos después, en el hospital de Cartago. Este sensible suceso ha llamado de justo dolor al vecindario de Taras, donde los padres del infortunado niño gozan de generales simpatías. Las autoridades competentes levantarán la

EN VIAJE A EUROPA. Conferencia de las Heras Hervás en Alajuela. Inauguración de un nuevo centro deportivo. El ex-presidente de México, Portes Gil, acompañado de su esposa, retirados en un hotel de Nueva York, en donde se hospedaban antes de dirigirse a Europa. Portes Gil va a estudiar los problemas económicos y sociales predominantes en el Viejo Mundo.

Conferencia de las Heras Hervás en Alajuela. Inauguración de un nuevo centro deportivo. El día 30 del mes en curso, el centro deportivo "Santamaría" de Alajuela inaugurará su nuevo local y la temporada veraniega de juegos, con varias diversiones deportivas y sociales. Para esa fecha se organiza un baile en los salones del club, al cual han sido invitadas todas las personas simpatizadoras del centro.

LA DURACION DE SU ROPA DEPENDE DEL JABÓN QUE EMPLEA. Jabón Sunlight. PARA tener la seguridad de que su ropa alcanzará la máxima duración, hay que lavarla siempre con Jabón Sunlight. Empleando este jabón, la duración de la ropa aumenta considerablemente. Se conserva el color y la suavidad del tejido y la ropa parece siempre más limpia y mejor. Es porque Sunlight protege tan bien el tejido que tantas millones de mujeres en todos los países lo prefieren a cualquier otra clase de jabón. Cada pastilla lleva la Garantía Sunlight de durar 21,000.



Las nuevas medias Holeproof realizan el encanto personal

No hay nada que dé a la toilette el toque final de lo "chic" como las nuevas medias Holeproof...

Medias Holeproof (pronunciación "Jolproof")

Representantes INTERNATIONAL AGENCIES

NUESTROS BUENOS CONSULES

Algunos de nuestros amigos que visitan nuestro excelente consul don regresan a casa después de haber...

LIQUIDACION DE LA TIENDA DE DON JOSE JOAQUIN BENAVIDES EN LA CIUDAD DE HEREDIA

Por acuerdo de los acreedores en el concurso de don JOSE JOAQUIN BENAVIDES...

Manifestación Política (Telegrama de Tucurrique)

Tucurrique prometa ayudar por el progreso de este pueblo...

CAFE 3 PIEDRAS CALIDAD INMEJORABLE Cacao Extra Especial y Cacao Superior

SURTASE EN LA FABRICA DE SAN JOSE APART. 1139

"SI EXISTE EL GRAN DIOS DE LAS NACIONES LAS IDEAS DE RENOVACION NACIONAL ESTAN LLAMADAS A TRIUNFAR" DICE EL PROF. DON JOSE GUERRERO

"DIJIMOS EN SU OPORTUNIDAD Y CABE REPETIR EL TRIUNFO DEL RENOVACION NACIONAL ES UN TRIUNFO QUE SE APLAZA"

Sostiene que existen en el ambiente esas ideas de renovación de renovación... Breves palabras escuchamos ayer en la mañana con el profesor don José Guerrero...

Nuestros artistas en la Exposición Latino Americana de Baltimore

Artistas mencionados se han excusado de enviar cuadros... Cinco conocidos artistas pintores costarricenses...

Esculturas de primera fuerza, y ultimamente está haciendo hermosos cuadros al óleo...

Don Exequiel presenta un cuadro muy bello un paisaje de colinas y cielo, pterero y árboles...

FOSFATINA FALIERES LA MARINA ALIMENTICIA INCOMPARABLE A LA CUAL MILLONES DE NIÑOS DEBEN LA FUERZA Y LA SALUD

Advertisement for Fosfatina Falieres featuring a baby and text about infant nutrition.

Potentes seguras económicas



CARGUE su linterna con pilas Eveready "Unit Cell" si desea obtener una luz brillante...



Habrá hoy una velada en el Teatro Moderno a beneficio del Abrigo de los Niños

Hoy en el "Teatro Moderno" a las tres de la tarde y a beneficio de "El Abrigo de los Niños"...

Postal al diputado Albertazzi

¿Qué sensación de pena causa oír al difunto Albertazzi cuando dice: "demonia que alivio a algunos médicos para adoptar posturas de semidesnudos"...

Advertisement for 'Aprenda La Mecánica Automotriz' featuring a car illustration.

Advertisement for 'Escuela Nacional de Automotores' with contact information.

NOTICIERO TELEGRAFICO DE GUATEMALA

A LA TRIBUNA. Guatemala, 24. —Están llegando al ministerio de educación publica las malas noticias de los departamentos...

EL ADMINISTRADOR DEL F. C. AL PACIFICO DESAUTORIZA LA DENUNCIA DE UN EX EMPLEADO SOBRE IRREGULARIDADES EN LA EMPRESA

Señores directores de LA TRIBUNA, Presente. En mi carácter de administrador del ferrocarril al Pacífico, desautorizo cualquier referencia en la edición de ayer de este periódico. Es innegable que fueron de calidad de Pantano los varios estamentos de madera en las cajas planeadas con sus chequeos, la movilización se hizo como es debido, es decir, amparando el embarque de las muchas demandas de madera del gobierno para obras públicas...

Tampoco es cierto que a pesar de contar el aserradero de Pantano con capacidad y personal idóneos para el trabajo de aserrar, se hubiera querido favorecer los intereses personales como sucedió en el desdoro de que se dio la denuncia indicada: debido a...

Limpíese Ud. por Dentro. Un médico puede enumerar los varios desarreglos que origina con frecuencia el estreñimiento. Por eso es que tantos doctores especialistas, conociendo la eficacia y seguridad del Laxol, lo recomiendan a sus pacientes. Laxol es finísimo aceite de ricino, pero grato al paladar, mediante su mezcla con sustancias aromáticas. Ni sabe ni huele mal.

EL DR. ELIAS ROJAS

En la sesión celebrada en la noche del 10 de corriente, la facultad de medicina, en asamblea pública, convalidó un voto de amparada para el doctor Elias Rojas. Nada tan merecido como este reconocimiento y distinción y estimación que la facultad—interpretando fielmente el sentimiento y el querer del país—distingue al ilustre y bien reputado médico que tanto honra al país y selecto gremio de profesores de medicina, por su consagración a su honrada profesión y su rango social como compatriota que tiene la gratitud de la nación. No el impulso que ha dado a nuestra institución de medicina, con sus servicios profesionales, sus iniciativas, su práctica y su espíritu orgánico, principalmente el caso de Las Mercedes y el Sanatorio Durán, a los que ha dedicado por largos años sus activas actividades. Pertenece al doctor Rojas a una verdadera constelación de médicos brillantes, hoy casi extinguida en la que tan rápidamente como luminarias de primera magnitud, los Durán, los Núñez, los Alzola, los Giraldo, los Santos, Aguirre, los Flores, los Padilla, los Álvarez Echandía, los Rincón, los Pardo, los Soto y otros no menos distinguidos, que ocupan a nuestra medicina ya extinta la mayoría, institutos con grandes presencias siempre, en el recuerdo de los en el corazón y en la gratitud de sus contemporáneos y de las generaciones que en su vida de profesores que nos recuerdan una época gloriosa, moral, intelectual y material del país, para quienes no ha existido la profesión, siguen cultivando a través de los años, sin mancha de los años, métodos y progresos de la ciencia médica, cuyos pasos siguen alumbrados por la luz esplendente de su experiencia.

Siempre que hemos tenido la honra y el gusto de estrechar la mano del doctor Elias Rojas, hemos saludado en él al colosal caballero al médico eminente y al ciudadano que honra a su patria.

Francisco Faerzon

CLINICA OCULISTICA. DR. JOSE CORVETTI de la Real Universidad de Pisa, Italia. Enfermedades y defectos de los ojos. Despachos: CLINICA OCULISTICA Casa de Salud del Dr. Figueroa. Optico de la Clinica GUILLERMO BIVERRA

Ocurrió un hecho sangriento en Alajuelita

En la tarde del sábado se registró en Alajuelita un lamentable suceso, el cual se nos refiere así: Mientras se dedicaban a prácticas de fútbol en la plaza de la localidad los jóvenes Rosario y Sebado Valverde, se presentó el señor Erlindo Pineda, a reclamarles, según parece, ofensas inferidas a su padre. De las palabras pasaron a los hechos, Rosario y Erlindo cublabaron una lucha, cuerpo a cuerpo, rodando ambos sobre el suelo. El joven Valverde, sintiéndose dominado, sacó de la bolsa una pequeña daga, asestandole a su enemigo una puñalada en el costado. El herido fue recogido y trasladado al hospital de San José, donde su permanencia curandose. Las autoridades de Alajuelita, en virtud de la información de este sensible hecho sangriento.

LOTERIA del Asilo Chapui

PLAN PARA EL SORTEO DEL 30 DE NOVIEMBRE DE 1930. Emisión de 7 000 billetes, numerados del 1001 al 8000 a razón de \$ 20 cada uno divididos en vigesimos, a \$ 1 el vigésimo. Valor en premios: \$ 88.200. 1 premio mayor de \$ 30,000... \$ 30,000. 1 premio de \$ 5,000... 5,000. 1 premio de \$ 2,000... 2,000. 1 premio de \$ 1,000... 1,000. 1 premio de \$ 500... 500. 7 premios de \$ 200... 140,000. 10 aproximaciones al primer premio (4 anterior y 5 posteriores) de \$ 200 cada una... 2,000. 10 aproximaciones al segundo premio (3 anteriores y 5 posteriores) de \$ 100 cada una... 1,000. 60 terminaciones a las dos últimas cifras del primer premio de \$ 100 cada una... 6,000. 630 terminaciones a la última cifra del primer premio de \$ 20 cada una... 12,600. 812 premios Valor \$ 88.200

FUE SUSPENDIDO EL RENATE DE PUESTOS PARA A CAUSA DE QUE IBA RESULTANDO UN FRAGASO ES POSIBLE QUE EL COMITE RESPECTIVO SE DISUELVA Y QUE NO HAYA FIESTAS CIVICAS

El remate de los derechos para tabulados en la plaza González Viquez, tuvo un resultado oclouso poco halagoso para ml doctor colonos. Los miembros de la comisión respectiva, en vista de este fracaso, dispusieron suspender el renate, con el fin de dar ofertas por todos los puestos, hasta el día...

miércoles de la semana que cursa. De no reunirse la suma de siete mil colones que falta, para completar la de diez y seis mil colones que es la que se necesita para sufragar los gastos de las fiestas civicas, con diversiones no podrán celebrarse.



La Peícula ... un peligro para los dientes

Las sonrisas conquistadas se basan en la manera impecable de la dentadura—y los dientes como esos se basan en que están libres de lo que los dentistas conocen con el nombre de película. La película es una capa adherente y tejaz que no puede remover en absoluto los métodos comunes. Es un peligro para los dientes. Acepte Esta Prueba de Peopodent. Para probar sus resultados, envíe el cupón y recibirá una muestra gratis para 10 días. O bien, como un regalo—venta en todas partes. Haga Ud. ahora, por su propio bien.

Pepsodent. The Pepsodent Co., Dept. B, 210 N. Michigan Ave., Chicago, Ill. Siempre enviar una muestra para 10 días a: Nombre Dirección Ciudad. Precio \$1.00. 25 en circulación completa. Escríbalo claro. Sólo un tubo para cada familia. 9-28-30

CERRAJERIA MODERNA. Frente al almacén Koberg y Co. contiguo a la zapatería G.F. Teléfonos Nos. 2230 - 2099. Se hace toda clase de llaves y llavines con o sin muestra. Llaves para las cerraduras de los autos, llaves con nuevas combinaciones de toda clase de candados, cerraduras y llavines. Reparación y limpieza de máquinas de escribir, tumbar y victorias. Matrificación de candados, cerraduras y llavines con llave maestra y llavines con llaves de repuesto.

Doctor Rodríguez Sanz. MEDICO HOMEOPATA y CIRUJANO de las Facultades de París y Valencia. Especialista en enfermedades de niños y enfermedades de la mujer. Despacho: Casa del doctor Durán, esquina opuesta al almacén Ambos Mundos.

Benefactores de Heredia, por Luis Felipe González. La secretaria de educación pública, continuando la serie de publicaciones de divulgación cultural que lleva emprendida, nos ha hecho conocer de esta vez el opúsculo "Benefactores de Heredia" del profesor don Luis Felipe González, editado en la Imprenta Gutenberg. Está brevemente prologado por don Juan Davila, se trata de una obra de gran interés y de gran utilidad. Este opúsculo nos hace conocer a las generaciones nuevas de su provincia que sus figuras salientes de Heredia en diversos órdenes de actividad por el mundo de otro, se vieron claramente al presente y a la prosperidad porvenir. Don Pedro Zamora Rodríguez, don Félix Morúa Gutiérrez, don Joaquín Llerenas, don Juan Ullas Salares, don Juan Manuel María Gutiérrez, don Joseph Llerenas Gutiérrez, don José Gregorio Trejos Gutiérrez, don Nicolás Aguilar Morúa, don Eusebio Gutiérrez de Morales, don Saturnino Trejos Gutiérrez, don Vicente Serrera Zamora, doctor Juan J. Flores, Lic. Juan Federico González, doctor Cirila J. Méz, don Amado Rosabal y doctor Benjamín de Cespedes.

Elecciones municipales de Tres Ríos

Ya hemos visto en este cantón una hoja suelta y publicación en LA TRIBUNA del domingo anterior a favor de la candidatura del señor Durán. En vista de que en la conciencia del público está el unánime rechazo que torció el canto, hace de la candidatura comercial monopolizadora y abarbera; ya sabe todo el pueblo que el fin que persegue esta candidatura es la de tomar las riendas del gobierno municipal en el exclusivo de bajar las patentes comerciales que les afectan a los que no tienen nada. Y en esta política se han visto todo el medio de los que no se debería eschar mano cual cual de haber sorprendido y por los nombres de personas como don Juan Montalvo, don Fernando Soto y don José Fernández y otros no menos estimados para que les ayuden en su ingrata tarea que consideramos aquí deprimentes para nuestro pueblo. Pero ya sabemos que eso es imposible de ningún modo aceptar. Nosotros luchamos por el municipio personas como don Joaquín Barquera, Conejo, actual hombre de cultura y de una conciencia que no se puede comprar; los debe mucho a su patria, don Manuel Solano Soto, artista, empresario, ciudadano, obrero dedicado al trabajo y que cuenta con numerosos simpatías por sus cualidades de todo el cantón. Como se ve, la papeleta está mejor integrada los elementos, de la integridad y cuya presencia en el municipio del cantón son garantía que las cosas andarán bien todos.

UN HIJO DE TRES RIOS

GRAN FERIA DEL SANTUARIO DE SANTA TERESITA DEL NIÑO JESUS EN ARANJUEZ

Se abre la Feria el 29 a las 5 p. m. - Gran diversidad de atracciones. - Carreras de Autos y de Ciclistas con premios. - Varias sorpresas para probar la suerte. - Buena música. - Abundante y variada mesa, carnes frías, comida nacional, refrescos, servicio de café. - Gran juego de póker el Domingo en la noche. - EXHIBICION DE LOS ARTISTAS IMPOR-TADA POR DON JULIO SANCHEZ LEPEZ OCASION PARA ADMIRAR ESTA CLASE DE AVES. Véanse los Programas que circulan en esta semana

Hizo una visita de inspección hasta Orotina el Administrador del Ferrocarril al Pacífico ENCONTRO DEFICIENTE EL ESTADO S68 NITARIO DE LAS ESTACIONES

El administrador del ferrocarril al Pacífico, ingeniero Fournier Quiroz, electo una jira de inspección y de estado de las estaciones del cantón de Orotina, el viernes último. Tras de haber estado en el estado sanitario de las estaciones ubicadas en ese trayecto de vía dejó mucho que desear. - Impartió las instrucciones del caso a fin de que los agentes encargados de esas estaciones comprendan la campaña de limpieza, beneficiosa para la salubridad de las poblaciones respectivas.

Debido al pésimo estado de algunas de las vías en las primeras de la semana anterior, se sometidas a una reparación de locomotoras eléctricas, actualizándose en el mal estado las ruinas y cantidad de trozas de madera a un apartos anexos.

LA DOBLE UTILIDAD DE LA PARKER Se Usa, a la vez, para el Escritorio o en el Bolsillo

LA DOBLE UTILIDAD DE LA PARKER. Se Usa, a la vez, para el Escritorio o en el Bolsillo. ¿Qué tiene su escritorio? Una bella base de ónix, mármol, porcelana o cristal, con la pluma-fuente... o un antiquado tintero? Una pluma-fuente Parker Duofold que hace escribir sin esfuerzo y se desliza rápidamente sobre el papel... o una vieja pluma que tropezaba y salpicaba? Los modernos prefieren el Juego de Escritorio Parker-Duofold, que elimina los tinteros y el consiguiente mojar de las plumas. Mas tiene la pluma-fuente siempre lista, y no se cansa y su vida. Sólo con los Juegos de Escritorio Parker Duofold se obtiene la novísima pluma-fuente característica de convertible que lleva un estremo-cónico para usarla como pluma de escritorio, y un casquillo con sujetador, extra para transformarla en pluma de bolsillo; dos plumas al precio de una. Fida en las buenas tiendas, que le enseñen el Juego de Escritorio Parker. Escríbalo con maravillosas pluma-fuente, examine sus detalles y verá porqué es la predilecta siempre. Plumas-Fuente de Lapiceros y Juegos de Escritorio. Parker Duofold.

Encanto VIEZA. El atractivo y la espléndida personalidad de los actores de cine reflejan, en realidad, lo abundante de su salud. La bail ríana, esa hermosa cautiva a los espectadores como la luz noche, sabe que su encanto, su viveza y su coquetería, dicen en la vitalidad que debe mantener a toda costa. Tome Ud. tres pastillas de Leandrin de Fleischmann todos los días, durante seis semanas, y se sentirá Ud. con mejor salud y mayor vitalidad. DURANTE estos, la Leandrina de Fleischmann ha librado a miles de personas del convenimiento por la consipación intestinal. Siempre rica en Vitamina B—el tónico por excelencia—aborda contiene además, por irradiación, la Vitamina D, con la cual estimula la asimilación de fósforo y calcio—los dos elementos que vigorizan los huesos, robustecen la dentadura y endurecen los músculos—luzana de vitalidad y de salud.

LA DOBLE UTILIDAD DE LA PARKER. La secretaria de educación pública, continuando la serie de publicaciones de divulgación cultural que lleva emprendida, nos ha hecho conocer de esta vez el opúsculo "Benefactores de Heredia" del profesor don Luis Felipe González, editado en la Imprenta Gutenberg. Está brevemente prologado por don Juan Davila, se trata de una obra de gran interés y de gran utilidad. Este opúsculo nos hace conocer a las generaciones nuevas de su provincia que sus figuras salientes de Heredia en diversos órdenes de actividad por el mundo de otro, se vieron claramente al presente y a la prosperidad porvenir. Don Pedro Zamora Rodríguez, don Félix Morúa Gutiérrez, don Joaquín Llerenas, don Juan Ullas Salares, don Juan Manuel María Gutiérrez, don Joseph Llerenas Gutiérrez, don José Gregorio Trejos Gutiérrez, don Nicolás Aguilar Morúa, don Eusebio Gutiérrez de Morales, don Saturnino Trejos Gutiérrez, don Vicente Serrera Zamora, doctor Juan J. Flores, Lic. Juan Federico González, doctor Cirila J. Méz, don Amado Rosabal y doctor Benjamín de Cespedes. Tales son las personalidades que desfilan por el libro. Si a esta enumeración por sí misma valor ya se agrega la devoción a la patria, el carácter de la probidad intelectual del autor y su propia sobria y castiza, en Sistema Nacional de Ediciones del Ministerio de Instrucción y Altaban...

GRANDES TEMPESTADES AZOTAN EL CANAL DE LA MANCHA LAS COSAS DEL MAR DEL NOROCCIDENTE



LAS PERSPECTIVAS DE UNA REVOLUCION MUNDIAL, SON MAGNIFICAS, DICE STALIN

Mal tiempo en el Atlántico LONDRES 24.—Fuertes tempestades azotan tanto el Canal de la Mancha como las costas del Mar del Norte. En Escocia, Gales, el Devonshire y Cornuwall, los caminos están intransitables, las comunicaciones han sido seriamente interrumpidas y grandes regiones han sido inundadas. Varios barcos pequeños han encallado. Uno de ellos fue lanzado contra las rocas cerca de Wottonnace salvándose sus tripulantes y pasajeros, en total siete hombres y dos mujeres.

hay un nuevo elemento de belleza en el Tocador Femenino

Las damas están descubriendo que existe una nueva ayuda para la conservación de sus encantos: Sal Hepática.

Sal Hepática es la colaboradora de esos fracasos, pomos y botellitas que encierran cremas, lociones y colorete. Porque Sal Hepática hace el uso interior del cuerpo.

Sal Hepática es un laxante salino, y no hay mejor amigo de la hermosura que este clase de laxante, cuya misión es eliminar del organismo las toxinas que cruzan el mal color y las manchas de la tez. Sal Hepática purifica la sangre, neutraliza la acidez y devuelve la suprema ventaja de ser rapidísima en sus efectos.

Sal Hepática afecta la fuente misma de la belleza mediante su limpieza interior del cuerpo. Por eso resulta excelente para combatir el estreñimiento, la indigestión, la jaqueca y el catarro. Rara vez tardará más de media hora en hacer efecto Sal Hepática. Deventa en todas las farmacias.



EL MAYOR GENERAL DE LA BIENVENTA A LOS CENTAUROS



DECLARACIONES DE STALIN

MOSCU, 24.—Joseph Stalin, secretario general del comité central del Partido comunista, en una entrevista concedida al corresponsal de la United Press Eugenio Lyon, le manifestó que son enteramente falsos los rumores de matines y subvenciones de que habla la prensa extranjera, diciendo que las portulacas son propiedad por los enemigos del Soviet. Negó que él fuera un dictador, diciendo también que las perspectivas de una revolución mundial son magníficas aun cuando los hechos prueban que los sistemas capitalistas y comunista pueden coexistir pacíficamente. Agregó que dentro de dos años, Rusia será la mayor productora de trigo y otros granos, en el mundo entero.

La prensa y la nueva junta peruana LIMA, 24.—Los diarios han recibido bien la nueva junta de gobierno. "El Comercio" congratulándose del ingreso de dos ciudadanos que los sistemas capitalistas y comunista pueden coexistir pacíficamente. Agregó que dentro de dos años, Rusia será la mayor productora de trigo y otros granos, en el mundo entero.

Retirándose al nuevo ministro de hacienda, Manuel Augusto Otazcoche. "El Comercio" dice que éste, como presidente del Banco de Reserva gestiona la venta de Kemmerer para buscar el dinero necesario para los problemas económicos y financieros del país. "Su presencia en la comisión de los elementos militares nuevos en la junta serán felices cumplidores de la obra reorganizadora iniciada en Arequipa.

El primer acto del nuevo ministro del interior, Antonio Benegas, ha sido prohibir la reunión de estudiantes y obreros, que se preparaban a llevar a cabo demostraciones frente a la Cámara de Diputados. Los estudiantes y los miembros de la asociación Anti-imperialista distribuyeron ayer un manifiesto pidiendo la formación de una junta militar integrada por elementos jóvenes y penamente revolucionarios.

Litvinoff sale para Milán. GINEBRA, 24.—Litvinoff salió para Milán en donde conferenciará con el embajador ruso en Ginebra, proponiéndose seguir luego por Berlín.

REALIZACION DEL VARIADO SURTIDO DE MERCADERIAS A PRECIOS BAJISIMOS DE VERDADERA OCASION EN LA

Tienda de MAXIMILIANO KEPFER

Géneros de Seda, Crespones, Georgettes, Pielas de Seda lisas y floreadas, Crespón Satin, Charmeuse, Terciopelo, Pasamanería, Encaña's de seda 60 y 90 centímetros ancho, Pajas de crin para sombreros; nuevas rebajas. Corbates, Pañuelos de algodón y seda, Medias de seda para Señoras y Caballeros, Sweaters de lana y multitud de artículos para regalos. Antes de hacer sus compras consulte nuestros precios y esperamos su grata visita.

EL SUB-INSPECTOR GENERAL DE HACIENDA CONTESTA AL ADMINISTRADOR DEL CLUB SOCIAL DE CARTAGO

San José, noviembre 24 de 1930 No. 287.—Señores directores de LA TRIBUNA. S. D.

En su apreciable diario No. 3038 de 22 de octubre, el señor administrador del Centro Social de Cartago, viene de un modo despectivo refiriéndose a mi persona; esto que no merece tomarse en consideración, pero sí debo desvirtuar los cargos y de nuevo referirme a la intervención del resguardo fiscal en el citado Centro Social para que el público lector se entere de la verdad que ya se dijo y que repito con documentación, pues no sería conveniente dejar la impresión que pueda producir el dolo del señor Espiridión González al ser señalado a la ley, haciendo hincapié en que no fueron órganos de esta oficina e insistiendo que obedecieron a órdenes superiores.

A repetidas quejas que ha recibido esta Inspección general de hacienda de los patentados y de portadores en contra de las cantinas de los clubs que no pasaban patente y que infringían la ley en todas sus partes, se dirigió una circular que dice: "Circular No. 506.—San José octubre 10 de 1930.—Señores inspectores provinciales de hacienda.—Alajuela, Heredia, Cartago, Limón, Puntarenas. San José.—S. O.—Para que informen a la mayor brevedad, se señalen ustedes varias las patentes de licores de cantinas interinas de los clubs existentes en sus localidades (centros sociales, clubs de sport, casinos, centros obreros, salones de baile) donde dicha ley está en regla y pague los impuestos respectivos. Soy de ustedes su muy atento y S. S.—Ulises Acosta—Inspector general de hacienda".

Al tenerse los informes respectivos se notificó a todos los que no estaban dentro de la ley que se hicieran con el fin de evitarles molestias y futuras consecuencias, y esto, para no perjudicarlos, pues se pudo haber procedido sin necesidad de notificación.—Al señor Espiridión González, en calidad de administrador, se le notificó repetidas veces.

En el artículo que publicó el señor González y que contesto, se declara este señor como infractor de la ley de noviembre de 1924, por lo que es muy natural, que al terminarse el monopolio, sea vergonzoso por todas partes. Ruego señor director de LA TRIBUNA, publicar la presente nota en desacuerdo de las apreciaciones del artículo citado y como siempre soy de usted su muy atento y S. S.

M. Sanabria, Subinspector general de hacienda.

Dr. OSCAR PACHECO Consultorio del Banco de Costa Rica 100 varas al Sur y 25 varas al Oeste Enfermedades de las regiones y obstrucción DIATERMIA

En la Edad Madura EN esta época especial de la vida es de importancia capital que se reconozcan los trastornos de los riñones y se tomen las medidas inmediatas para corregirlos. El descaído de los signos naturales con que el organismo pide auxilio puede dar lugar a males graves o crónicos. Si padece Ud. de dolor de cintura, se fatiga con facilidad, cojea al levantarse, se siente inapto y desanimado para el trabajo, padece jaquecas, y vértigos o las micciones son demasiado frecuentes o dolorosas, no pierda el tiempo. Use las Píldoras de Foster —el remedio para los riñones más conocido y más elogiado en el mundo. Sigue el ejemplo de los millones que las han usado con satisfacción y pida siempre a su boticario las legítimas PILDORAS DE FOSTER

Fue reorganizado el Club Sport Aranjuez Recibimos la siguiente comunicación: Tengo el gusto de poner en su conocimiento que habiendo a regocijado el club que... F. Aranjuez, Vocal primero, don Miguel Aranjuez, Vocal segundo, don Celso Aranjuez, Presidente don Carlos Soto, Capitán general don Humberto Soto, Vicepresidente don Ismael Muñoz. Secretario, el que suscribe, Frosteriano don Diego Muñoz. Director don Santos Argüeso.

Ensayos ESJA En la página 17 del libro "Recetas Culinarias" encontrará Ud. las direcciones para confeccionar el siguiente: BICICHO ESPANOL ROYAL

1 taza de azúcar (25 g) 2 cucharaditas de Royal (gramos) 3/4 taza de agua (18 pinzas) 2 cucharaditas de extracto de limón o vinilla (5 gramos) 1 taza de harina (115 gramos) 2 cucharaditas de agua fría (30 gramos) Se hiervan el agua y el azúcar juntamente sin revolver hasta que se forme un jarabe; cuando está en su punto se vierte sobre las claras de los huevos bien batidas, batiendo todo bien hasta que la mezcla esté fría. Separadamente se cierran las harinas, el Royal Baking Powder y la sal tres veces, se hacen las yemas de huevo limpias que están pesadas y se añaden poco a poco y alternativamente la mezcla de la harina y la de las yemas a la mezcla de las claras de huevo. Hecho esto se añade el extracto y el agua fría y se revuelve ligeramente. Se dispone la masa en un molde en engrasado y se cuece en un horno de temperatura media por espacio de 1 hora.

En este útilísimo libro encontrará, también, otras 99 recetas para hacer galletas, tortas, pasteles, bicichos y maglotes. No olvide llenar el cupón que está al pie y recibirá un ejemplar gratis del libro "Recetas Culinarias Royales". Todos los alimentos en que se use el Royal Baking Powder (Levadura en Polvo Royal) como leudante, quedarán perfectos y satisfactoriamente leudados. El Polvo Royal hace el horneo casero simple y agradable. El Royal Baking Powder (Levadura en Polvo Royal) ha dado a millones de señoras la reputación de antirriticas espléndidas debido a la excelencia de sus bicichos y pasteles.

ROYAL BAKING POWDER Standard Baking Incorporated Apartado 11465, San José. Siervanos en todas las ciudades de la "Bicena Culinaria" en Costa Rica.

SON COMO UROS LOS CANDENTES SUS NERVIOS? La ciencia, como los dolores que pisan contra una araña... De Witt's Kidney & Bladder Pills. Valeros en todos los casos de reumatismo, migraña, dolor de cabeza, lumbago, mal de piedra, cistitis, gota, dolores en las articulaciones y todas las enfermedades de los riñones y la vejiga.

Píldoras DE WITT PARA LOS NIÑOS Y LA VEJIGA

Benedicida por el... (Viene de la página 9) fueron calurosos elogios. Manifiesto que ha tomado el periódico por las terminaciones de la imprenta de la que se ha inaugurado hoy y para que cuando mis felicitaciones más sinceras se han expresado en el momento de la gloria del éxito obtenido. Hay el honor una excepción en favor del Sr. Fernando Pérez, un viejo amigo, que ha sido, industrialmente, en esta empresa el hombre del momento, con una admiración por su espíritu entusiasta y magnífica labor.

Sal Hepática

PHOSFERINE Alivió instantáneamente la gastrite aguda e hizo desaparecer todos los dolores y depresión moral que produce la dispepsia. "Hace aproximadamente 18 meses que me sentí muy mal, indigestión, dispepsia y gastritis aguda me hicieron sufrir en extremo durante doce meses. Recordaba la "Phosferine" me había hecho mucho bien en cierta ocasión, así que compré un frasco y comencé a tomarlo. Como instantáneamente me alivié, después de haber tomado un par de frascos, decidí comprar un frasco más y comencé a tomarlo por completo. Los síntomas que me puse bien del estómago recordando la facilidad normal de poder digerir. Había descendido a un estado tal de depresión que perdí el apetito, sufrí de insomnio, sufrí de dolores de cabeza, sufrí de dolores de espalda, sufrí de dolores de pecho, sufrí de dolores de estómago, sufrí de dolores de cabeza, sufrí de dolores de espalda, sufrí de dolores de pecho, sufrí de dolores de estómago. No obstante, la "Phosferine" demostró su eficacia en este caso mio, poniendo en los pocos días que había pasado, me se extrañó pues de la que me supiera la "Phosferine".

PHOSFERINE ES EL MAYOR DE TODOS LOS TÓNICOS CONTRA: Debilidad cerebral, Debilidad de los brazos, Mala digestión, Falta de apetito, Excitación nerviosa, Lealtad Nerviosa, Nerviosidad, Languidez, Debilitamiento, Dolores de cabeza, Anemia, Clásica. La venden las Farmacias habituales o en un frasco de muestra gratis. Compre también Sal Hipéutica "Phosferine", bulbilla tónica compuesta de jugos de frutas, que tonifica y purifica el organismo. Proprietarios, PHOSFERINE (ASHTON & PARSONS) LTD, LUGATE HILL, LONDRES, INGLATERRA.